
Consigliere DELUCIA 
 Per non ripetere quello che ha detto poc’anzi il Sindaco, voterò gli emendamenti che, con grande 
lavoro, hanno svolto i componenti della prima Commissione.  
Checché ne se dica della prima Commissione, non mi è stato possibile partecipate, peròalmeno ho 
dato la possibilità di convocarla ritirando le famigerate dimissioni e poi ritirate, penso che oggi si 
possa capire il perché mi sono dimesso e poi ho ritirato le dimissioni, perché sicuramente, senza 
prendermi nessun merito, ma proprio per essere coerente con me stesso, ho cercato di convocare 
la Commissione per poter discutere di questi grossi problemi. E devo dar atto pubblicamente, 
nonostante ci dividano ideologie, al Consigliere Barletta che con grande abnegazione e con 
grande volontà ha diretto questa Commissione in mia assenza. Veramente con sincerità devo dirti 
grazie, perché se non fosse stato per la tua disponibilità, la tua forza che hai portato avanti una 
dozzina di commissioni. 
 Oggi, se noi andiamo a rimettere in discussione che poi sono - diceva Totò: «quisquilie, 
pinzillacchere» - veramente delle cose come i dispettucci che si fanno tra bambini, io penso che la 
Commissione non ha agito da bambini, ha agito da persone adulte e coscienziose e sono convinto 
che, gli emendamenti che sono stati, in quella sede, approvati, siano il succo della variegata e 
ricca discussione che voi avete fatto che, purtroppo, mi scuso, non ho potuto partecipare. Però, vi 
devo dire che, per quello che ho sentito stasera e tutto l’intervento di Barletta, nonostante le sue 
critiche, le sue proverbiali battute contro questa maggioranza che è giusto che le faccia quando ci 
vogliono, io sono più che convinto che gli emendamenti proposti e approvati da questa 
Commissione siano non dico il vangelo, ma perché si possa andare avanti e concretizzare le 
proposte che voi con sacrificio avete fatto. 
 Rinnovo il ringraziamento a Barletta e a tutta la Commissione. Sono convinto che è il bello della 
democrazia o il bello della diretta, però se non approviamo questi emendamenti, penso che 
perdiamo solo del tempo 


